
定期巡回・随時対応型訪問介護看護 旭川中央ケアサポート 安心コールセンター 

（第１０回）介護・医療連携推進会議議事録 

 

日 時  令和 ３ 年 ８ 月 ２０ 日 （金） １３時３０分 ～ １４時００分 

 

場 所  旭川中央ケアサポート かりのすまい東光 １階研修室 

 

出席者 

    事業所    福祉介護事業部長         柏葉 美香 

    福祉介護事業係長         大谷 清加 

    旭川市福祉保健部長寿社会課包括ケア推進係    浅沼 尚人 様 

    定期巡回随時対応サービス利用者 安原様（次女夫）稲場 幾喜 様 

 

 

議題 

  事業所より報告 

（1）利用者現況報告 

    （2）サービスについての経過報告（事例） 

    （3）課題検討 

    （4）次回開催予定 

    （5）意見交換 

 

 

 

 

 

 



【会議より抜粋】 

 

≪柏葉部長≫ 

・定期巡回・随時対応型訪問介護看護について、パンフレットを基に説明。 

・令和３年８月現在の利用者状況 

（在宅の利用者０、介護度が上がると特養に入る方が多い為、長期の利用は少ない） 

 

≪大谷≫ 

・かりのすまい東光入居者 安原美喜子様を事例として、入居してから現在までの経過を報

告。 

・訪問介護とは違い、ヘルパーの訪問回数が多い分、利用者様の変化に気づくことができ、

医療職（看護師）に早く相談でき対応できる。 

・認知症の進行により、頻回な訪問が必要。（定期巡回なのでできる） 

 

≪柏葉部長≫ 

・必要な時に必要なだけヘルパーが入れる。訪問介護では担当者会議を開催しなければなら

ないが、定期巡回では計画作成責任者が必要時に変更できるので、迅速に対応できる。 

 

≪旭川市福祉保健部 長寿社会課 浅沼様より≫ 

使い方によっては本当にいいサービスだと思います。もう少し周知されれば・・・ 

人員的にも厳しいかもしれませんが、在宅でも利用希望される方がいれば是非お願いします。 

 

≪家族代表 稲場様より≫ 

自分は何も出来ないですが、このサービスを利用してここで二人で（ご主人と）生活してい

って欲しいと思います。 

報告者 大谷 

 

次回開催予定 令和 ４ 年 ２ 月頃 


